

*Reunión del Consejo Pleno del Instituto de Estudios Oscenses.*

En el Salón del Trono de la Excma. Diputación Provincial y a las once horas del día 20 de junio del corriente año, celebró su reunión trimestral reglamentaria el Consejo Pleno del Instituto de Estudios Oscenses, bajo la presidencia de D. Virgilio Valenzuela Foved.

En primer lugar fué leída y aprobada el acta de la sesión anterior. A continuación tomó la palabra el Director de la revista ARGENSOLA, D. Miguel Dolç, para exponer la favorable acogida que el primer número de la misma había obtenido en los medios científicos y culturales, dando cuenta de las innumerables adhesiones recibidas.

D. Salvador María de Ayerbe, director de la Cátedra «Lastanosa», anunció que el día 30 del presente mes tendría lugar en esta ciudad un acto en el que pronunciaría una conferencia sobre costumbres típicas del Altoaragón.

A propuesta de la Presidencia, se acordó la celebración de un homenaje al ilustre costumbrista oscense don Luis María López Allué. La Presidencia dió cuenta también del plan para el estudio y publicación de un mapa arqueológico de la provincia, empresa muy necesaria, en la que ha de colaborar muy activamente el doctor D. Antonio Beltran Martínez.—S. B. A.

*Los Seminarios de Estudios Políticos, Sociales y Económicos.*

Como clausura del primer curso de estos Seminarios, la Jefatura de los mismos organizó, durante el pasado mes de mayo, un ciclo de conferencias, de las que vamos a hacer un breve extracto.

La inauguración del ciclo se celebró el día 11, bajo la presidencia del Jefe provincial del Movimiento y otras Jerarquías, con la intervención de D. José María Lacasa Coarasa, jefe del Departamento de Seminarios, que disertó sobre el tema *El comunismo (exposición)*. Comenzó afirmando que el comunismo es una doctrina filosófica y, para estudiarla y comprenderla en su valor, hace una reseña de sus antecedentes histórico-filosóficos, hasta llegar a los fundamentos doctrinales de las teorías de Hegel.

Influido por estas tendencias filosóficas aparece Carlos Marx entre las confusiones morales de una sociedad totalmente desecha. Marx crea una concepción nueva del Universo, tan fundamental, que en ella está